

Apprendre à tailler les arbres fruitiers



Une vingtaine de personnes ont participé à cette matinée. Photo RL

À l'invitation de Jean-Marie Dillenseger, président du Syndicat des arboriculteurs de Boust, une vingtaine de participants, sur les 46 adhérents que compte le syndicat, ont participé à une matinée d'initiation à la taille des arbres fruitiers sur le chemin communal, route du cimetière.

Cette formation a été animée par un formateur bénévole, sous le soleil, mais dans le vent et le

froid de cette fin d'hiver.

À l'arrivée des participants, un copieux café-croissant a été offert.

La traditionnelle taille des arbres fruitiers, âgés de trois à une dizaine d'années, a suivi.

Cette matinée s'est clôturée par un apéritif.

Le président a été très satisfait par la bonne participation à la session 2022.